## Mail recu le 21/09/2022 à 14h46

Je suis particulièrement favorable à ce réensablement des plages sur les côtes sud et nord du bassin d'Arcachon (Moulleau et Pyla ) car venant au Pyla depuis que j'ai 2ans et ce jusqu'à aujourd'hui année de mes 79 ans j'ai vu la plage de mon enfance disparaître avec tous les désagréments que cela apporte, les estivants ne pouvant plus profiter des plages car rétrécies la durée de sable sec est bien moindre et par ailleurs la protection des perres indispensable à la sauvegarde de la dune sur lesquelles des maisons sont construites. C'est en 2003 que le premier grand réensablement a eu lieu et cela a été une grande réussite les estivants ont pu profiter grandement de leur séjour et les perrés protégés des assauts de la marée lors des tempêtes! Ensuite ils ont continuer à entretenir ces plages avec quelquefois une déperdition de sable due aux tempêtes hivernales mais le plus important était que le chenal restait en place donc l'été les plages étaient un peu moins pourvues en sable

Le dernier date de 2022 il est particulièrement réussi ,puisqu'aucune tempête n'est venue menacer nos plages .

Donc j'espère fortement que toutes les autorités compétentes reconduiront ce projet de réensablement pour les 10 prochaines années. Christine Anselme